Bibeltag für Kinder

BURGSALACH - Am Samstag, 15. Juni, findet im Gemeindehaus in Burgsalach ein Kinderbibeltag unter dem Motto "Abendmahl mit Kindern" statt. Die Kirchengemeinde Burgsalach-Oberhochstatt hat sich entschlossen, dass Abendmahl künftig mit der gesamten Familie, groß und klein, zu feiern.

Der Vorbereitung für die Kinder dient der Kinderbibeltag. Kinder im Alter von fünf bis zwölf Jahren sind dazu eingeladen. Von 14 bis 18 Uhr gibt es ein buntes Programm zum Thema Abendmahl: Es wird gespielt, gebastelt, gesungen, gegessen und gefeiert. Um 18 Uhr findet ein Familiengottesdienst mit Pfarrer Reinhold Friedrich mit der Feier des Abendmahls statt.

NFO

Wer noch kein Anmeldungsblatt erhalten hat, kann sich bei den jeweiligen Kindergottesdienstmitarbeiterinnen oder im Pfarramt melden, Telefon 09141/4838. Anmeldeschluss ist Sonntag, 9. Juni. Die Teilnahme ist kostenlos.